



Más de 226,000 mexicanos en el extranjero solicitaron su voto para las elecciones del 2 de junio

El INE indicó que se rebasó la cifra obtenida en la pasada elección, pues se registró un 24.63% más de mexicanos residentes en el extranjero.



Con un total de 226,661 solicitudes recibidas a través del Sistema de Registro para Votar desde el Extranjero (SRVE), el Instituto Nacional Electoral (INE) cerró el 25 de febrero el periodo de registro para que ciudadanos mexicanos residentes en el extranjero participen en las elecciones 2024, informó la autoridad electoral.

Según los datos del SRVE, 131,693 solicitudes de registro se hicieron con una Credencial para Votar expedida en el extranjero y Estados Unidos fue el país con mayor número de solicitudes con 156,856, seguido de Canadá con 16,720 y España con 13,472.

México tendrá las elecciones más grandes de su historia el 2 de junio, cuando más de 97 millones de mexicanos están llamados a renovar 20,375 cargos federales, incluyendo la presidencia, los 500 escaños de la Cámara de Diputados y los 128 del Senado, así como nueve gobiernos estatales.